

◆一般質問について (8~13ページ)

- ・移住より定住に力を入れてほしい。
- どの質問も大事な内容であると思う。1つデジタル化の促進について、8月12日から13日にかけて、インターネット回線の不具合により電話が繋がらなくなり、修理の人に原因をきいたところ、予算がなく、安い部品を使っていることが理由のひとつにあった。ぜひ、予算確保をお願いする。
- ・議会のなかみがそのままのっている。グラフは良いと思う。
- ・過去10年間の舟形町出生数推移から旧舟形学区での出生数は増加しているもの他学区については、横ばいとなっている。移住者が旧舟形学区へ集中している事が予想できるが、他学区への移住者受け入れ支援拡大を検討していただきたい。

◆議会活動、ようこそ舟形町へ！について (16~17ページ)

- ・とても良い企画ページだと思うが、定住促進につなげるのであれば、町外の人にみてもらう工夫が必要だと思う。
- ・議員活動の予定や動きが分かる事は良い事だと思う。
- ・今後もコロナの影響は続くと思う。まだ多発していない今からコロナ感染しない対応、軽症で止める対応を先々から進めてもらえる様、予算含め検討願う。特に新方式かもしれないが、子どもたちの行事が行える舟形町であって欲しい。
- ・私のまわりでも舟形は住みやすそう(子育て支援等)という話を聞く。移住者へのPRと移住後のフォローはとても大事だと思う。
- ・新しいコーナーができ、人口が増えるといいと思う。
- ・舟形町は本当に子育てしやすい環境だと思う。もっとPRをする事で移住検討者に知ってもらう機会を増やす必要があると感じる。

◆えがったなあ、町民の声、編集後記について (18ページ)

- ・中古農機導入補助金や除雪機購入補助金があることを知らなかったの、知れて良かった。
- ・新しい命はみんなを笑顔にすると思う。
- ・ダブったこともあるが、まーるいイメージで良いと思う。

◆議会・町に対する意見等、その他

- ・さっそくゴミステーションに乾電池の捨て場を設けていただきありがとうございました。ひだまりⅢとエスポワールの捨て場には、まだ乾電池の捨て場がないようなので、引き続きお願いします。
- ・コロナワクチンを推奨している意見が多くみられるが、打ちたくない人、打てない人もなかにはいると思うので、そういった方々が暮らしにくくなるようなことがない町にして欲しいと思う。
- ・臨機応変な対応をお願いします。
- ・1回目のワクチン接種を受けた。受付から終了までとてもスムーズに誘導してもらい、あっという間に終わった。2回目も安心して受けたいと思う。
- ・いつまでも町民のためにあって欲しいと思う。
- ・オリンピックを見ていて思ったが、スポ少や部活以外のスポーツも楽しめる施設があっても良いと思う。スケートパークやストリートバスケ、川を使ったスポーツ等、子どもたちの可能性は無限だと思う。

貴重な意見ありがとうございます。

議会報モニターより



今回は議会だより187号(7月23日発行)に寄せられた意見や感想を掲載しています。いただいたご意見は十分参考にし、今後の編集に役立てていきます。

◆表紙について

- ・小1の娘が興味を持って眺めていた。来年は自分たちも鮎の放流ができるのが楽しみになったようだ。
- ・子どもたちにとって楽しい体験だと思う。
- ・お父さん、マスクしましょう。
- ・毎年見るこの写真はとても良い事だと思う。何年続いているのかわからないが、これからもずっと続けてもらいたい。
- ・いろいろが良く、行事参加で将来が楽しみ。内容紹介も良い。
- ・子どもたちの顔が見えなくて残念。

◆議会新構成決まるについて (2~3ページ)

- ・町外出身のため、議員さんの名前と顔が一致しない。(申し訳ない)顔写真を少し大きめに載せたわきに役職を記載してもらえるとわかりやすいと思う。
- ・みなさん協力して良い委員会にして欲しい。
- ・委員会の任期は何年なのか。議員の方々にも得意分野があると思うので、どんどん変えたりするよりは、得意な所で思う存分、力を発揮してもらいたい。
- ・専門性をもち、開かれた新構成。

◆定例会概要、質疑応答、採決状況表について (4~7ページ)

- ・災害復旧に力を入れてほしい。
- ・細かい予算の内容をしっかりとついで質問してもらっていて、町のお金を1円もムダにしないよう努力してもらっていると感じた。
- ・様々な意見の集約度はどうか。
- ・成人式参加者PCR検査費用の助成(成人式事業)は、とてもうれしいと思う。安心して参加出来る成人式がむかえられるようになる事を心から願っている。

モニターさんのご意見にお答えします

- Q. インターネット回線の不具合により電話が繋がらなくなり、修理の人に原因をきいたところ、予算がなく、安い部品を使っていることが理由のひとつにあった。ぜひ、予算確保をお願いします。
- A. 部品に関しては、内陸は統一した部品を使用しています。現在は仮復旧対応ですが、本復旧は10月末頃までに完了します。

数多くのご意見ありがとうございます。編集委員会で検討して改善できるところから行っていきたくと考えています。

引き続き、ご意見をお願いします。

